

Ausschussvorsitzender Krasniq berichtet über die Sitzung des Ausschusses für

Finanzen Wirtschaft, Tourismus, Stadtmarketing, Paten- und Partnerschaften und Kultur vom 21.02.2018.

Zunächst habe man sich mit der Straßenausbaubeitragssatzung beschäftigt. Hierzu findet am 11.04.2018 für die Mitglieder aller Räte der Mitgliedsgemeinden der Samtgemeinde Bersenbrück eine Informationsveranstaltung im Saal des Hotels Hilker statt. Diese Veranstaltung soll zunächst abgewartet werden, bevor man eine Entscheidung trifft.

Weiterhin wurde das Thema Weihnachtsbeleuchtung kontrovers diskutiert.

Anschließend wird die Niederschrift des Ausschusses, mit Ausnahme der Tagesordnungspunkte, die noch gesondert in der Sitzung behandelt werden, zustimmend zur Kenntnis genommen.